

À Tournon-
sur-Rhône

JOURNÉE
MONDIALE
ALZHEIMER

De 14 h
à 21 h

Le 21 SEPTEMBRE 2017

PRÉVENIR ET AIDER
POUR MIEUX VIVRE LA MALADIE

PROGRAMME DE LA JOURNÉE

14H - 17H : ATELIERS THÉMATIQUES

Résidence Saint-Antoine, Rue des Cévennes 07300 Tournon-sur-Rhône

Personne
de confiance
et directives
anticipées

Mesures
de protection
juridique

Aides
financières
de la perte
d'autonomie

Présentation
Unités
Protégées

Bien-être
et répit

Mobilisation
cognitive

Alimentation

19H - 21H : PROJECTION D'UN FILM - SUIVI D'UN DÉBAT

Au ciné-théâtre de Tournon-sur-Rhône

Documentaire de Yann Coridian et Valeria Bruni Tedeschi (2016, 1h25mn) ARTE F

« Au service de gériatrie de l'hôpital Charles Foix d'Ivry, Thierry Thieû Niang, chorégraphe de renom, anime un atelier de danse avec des patients malades de l'Alzheimer. Par la danse, des vies se racontent, des souvenirs s'égrènent plein de regrets, d'amertumes, d'éclats de joie, de solitudes. Blanche Moreau a quarante-deux ans. Pendant le tournage, elle est tombée amoureuse du chorégraphe Thierry. Le simple fait de tomber amoureuse étant en soi une chose folle, Blanche n'a plus rien de délirant ni de fou : sa maladie est devenue tout simplement la maladie de l'amour. »

